



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Schriftliche Anfrage Pascal Pfister betreffend Angebote der Jugendarbeit in den Quartieren

P255346

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Kanton und Gemeinden setzen sich dafür ein, Kindern und Jugendlichen ein Lebensumfeld zu bieten, das ihren Bedürfnissen entspricht. Kinder- und jugendfreundliche Lebensräume beruhen auf einer Vielzahl von Initiativen, an denen unterschiedliche Akteure beteiligt sind. Sie sind eine Investition in die Zukunft und kommen in der Regel der ganzen Bevölkerung zugute. Die Ausgaben für Jugendliche im Kanton Basel-Stadt können sodann nicht isoliert betrachtet und ausgewiesen werden.

